

Presentaron la novela póstuma de Couve

Con la misma sobriedad que caracterizó su vida se presentó la obra póstuma de Adolfo Couve, "Cuando pienso en mi falta de cabeza" (Seix Barral, 115 páginas). Unas veinticinco personas, entre familiares, amigos muy cercanos y admiradores, se congregaron en el lobby del Hotel Plaza San Francisco para asistir al lanzamiento de este breve libro, en el cual el escritor y pintor trabajaba cuando -hace dos años- decidió quitarse la vida en el bal-

410320

Presentaron la novela póstuma de Couve [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron la novela póstuma de Couve [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile